



Monreal asegura que el nuevo órgano regulador protegerá los compromisos del T-MEC



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, aseguró que el órgano descentralizado que se planea crear para asumir las funciones del Instituto Federal de Telecomunicaciones y la Comisión Federal de Competencia Económica, contará con independencia técnica, personalidad jurídica y patrimonio propio.

Además, detalló que la propuesta busca cumplir con los compromisos establecidos en el T-MEC, particularmente en los capítulos 18 y 21, que



exigen un regulador imparcial en telecomunicaciones y una autoridad de competencia independiente.

Por otro lado, Monreal explicó que esta es la única reserva que su bancada aprobará en la discusión de la reforma que propone extinguir siete órganos autónomos, y defendió la sustitución del IFT y la Cofece argumentando que han cumplido su función y están "agotados".

En tanto, sobre las dudas que existen respecto a lo que sucederá con la Plataforma Nacional de Transparencia a cargo del INAI, dijo que están revisando que no se disperse o se pierda y que, por el contrario, se aproveche el esfuerzo institucional que hizo el Instituto.

<https://www.imagenradio.com.mx/monreal-asegura-que-el-nuevo-organo-regulador-protgera-los-compromisos-del-t-mec>